
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 
 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE    
 
 DU 9 juin   2009 
 
                                                        Session ordinaire du conseil d’établissement 
de l’école Sacré-Cœur/Saint-Viateur  tenue à la salle des professeurs le  9
juin  deux mille neuf à dix-neuf heure trente. 
 

   

 

PRÉSENCES Mmes       Suzanne Aubry 
                                                                  Caroline Bouchard   
                                                            Manon Duhaime 
   Josée Jean 
                                                                  Monique Lavallée 
                                                                  Françoise Mamet 
                                                                  Marise Verville 
                                                                   
                                                                                

MM. Mario Brunet 
          Christian Emond  

 
 
 

Aussi présent : 
 
M. Pierre Roy,            directeur 
 
 

 



ABSENCES  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ADOPTION 
ORDRE DU 
JOUR 
 
 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION  
PROCÈS- 
VERBAL DU 
12 MAI  2009 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                        Étaient absents : Mmes Mélanie Desjardins 
                                                              Carole Lepage 
                                                              Fanny Veilleux 
 
                                                    M       André Dulac 
                                                
                    
Le quorum est atteint.   L’assemblée est présidée par monsieur  Christian 
Emond  à la présidence. 
 
 
CE-439-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
 
                   QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel que 
déposé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
 
CE-440-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Suzanne Aubry, 
 
                   QUE suite à la lecture du procès-verbal du 12 mai 2009, par 
chacun des membres du conseil, que ce procès-verbal soit adopté tel que 
rédigé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
 
Intervention de l’assemblée  
       
Information et correspondance  
 
 
Comité de parents :  
 
Monsieur Brunet nous fait un résumé de leur dernière rencontre.  Les sujets 
discutés sont les suivants : 
 

- Politique de communication 



 
 
 
 
 
 
PRÉSENTATION 
DU  BUDGET DU 
SERVICE DE 
GARDE  
 
 
 
 
 
 
 
 
PRÉSENTATION 
DU BUDGET 
2009-2010 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ACTIVITÉS DES 
FINISSANTS 
 
 
 
 
 

- Politique EHDAA  (document de travail) 
- Tour de table sur les «Bons coups» des écoles.  Monsieur Brunet a 

souligné le «Grand défi Pierre Lavoie».  L’intégration du 3e cycle et la 
rénovation de la bibliothèque. 

 
 
Service de garde  
                                                                                 
CE-441-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Manon Duhaime,
   
                   QUE  les prévisions budgétaires 2009-2010 du service de garde 
de l’école Sacré-Cœur/Saint-Viateur, soient adoptées, telles que présentées.
 
 
  
                                                                                    ADOPTÉE 
 
 
CE-442-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
   
                   QUE  les prévisions budgétaires 2009-2010 de l’école Sacré-
Cœur/St-Viateur, soient adoptées,  telles que présentées.    
 
                                                                                     ADOPTÉE 
 
 
 
Défi Pierre Lavoie  
  
Monsieur Roy nous informe de la fin de semaine d’activités vécues lors du 
voyage à Montréal.   Il y avait 6 autobus scolaires qui transportaient 200 
étudiants et 100 accompagnateurs  en route vers le stade olympique.         
                                                                    
 
CE-443-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Caroline Bouchard,
   
                   QUE le 19 juin en avant-midi, les élèves de 6e année puissent 
demeurer à la maison suite à l’activité du 18 juin au Mont-Vidéo qui s’est 
terminée vers 23 h. 
                                                                                       
                                                                                     ADOPTÉE 



SORTIES DE 
FIN D’ANNÉE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DATE DE 
L’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 CE-444-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Mario Brunet, 
   
                   QUE la  sortie de fin d’année pour les classes de la maternelle au 
Lac Joanès soit approuvée. 
                                                                                       
                                                                                     ADOPTÉE 
   
                                                                                   
CE-445-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
   
                   QUE la  liste des sorties de fin d’année proposée par les 
enseignants(es) soit approuvée telle que présentée. 
                                                                                       
                                                                                     ADOPTÉE 
 
 
 
CE-446-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Suzanne Aubry, 
   
                   QUE l’assemblée générale annuelle des parents se tienne le 
mardi 22 septembre 2009 à 19 h 30.  Il y aura trois postes de parents en 
élection.                                                                                       
                                                                                     ADOPTÉE 
 
 
 
Suivi à l’élaboration du plan de réussite et du pro jet éducatif :  
 
Monsieur Pierre Roy nous explique le plan de réussite 2008-2011. Il nous 
donne également de l’information sur le planificateur qui sera en vigueur dès 
septembre 2009.   
       
 
Suite à la dernière rencontre du CE, monsieur Emond demande de 
l’information sur le comité du 3e cycle. 
     
    
 
  
 
    



LEVÉE DE  
L’ASSEMBLÉE  

CE-447-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Mario Brunet, 
   
                   QUE l’assemblée soit levée. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
Il est 21 h 26 
 
 
______________________                            _______________________ 
 Christian Emond, président                            Caroline Bouchard, secrétaire 
                                                                                                                      

 


